

Fahrradwerkstatt für Flüchtlinge „Hilfe zur Selbsthilfe“

„Mittlerweile im vierten Jahr wird das Projekt zweimal die Woche, Montag- und Donnerstagnachmittag durchgeführt. An bis zu 6 Arbeitsplätzen kann gleichzeitig repariert werden. Seit Bestehen des Projektes wurden knapp 2.000 Fahrräder repariert. Meist kleine Reparaturen wie Beleuchtung, platte Reifen und Bremsen. Aber auch Unwuchten (Acht) der Laufräder konnten gerichtet und Tretlager gewechselt werden. Insgesamt wurden seit der Gründung der Fahrradwerkstatt ca. 850 Räder gespendet und aufbereitet. 2019 ging erwartungsgemäß die Anzahl der Spenden und Kunden zurück. Dennoch konnten 2019 knapp 150 aufbereitete Räder an die künftigen Nutzer weitergegeben werden. Die Verkaufserlöse decken die Material- und Werkzeugkosten. Die Miete und Strom wird von der Stadt Schleswig getragen. Die Arbeit wird ehrenamtlich geleistet.



Die Werkstatt befindet sich Sandweg

Mit einen guten Bestand ging die Fahrradwerkstatt in das Jahr 2020

Eine Abgabestelle für Räder befindet sich Kappeln nachdem die dortige Fahrradwerkstatt den Betrieb eingestellt hat. Aber auch nach Flensburg gehen Fahrräder und unterstützen die dortige Arbeit. Besonders die Sportpiraten setzen sich praktisch für das Radfahren ein und geben Hilfestellung“.

Anmerkung: Der Autor des Artikels hat uns seine Fotos freundlicherweise zur Verfügung gestellt.